
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS DE DEFESA E 
DIREITO DOS DEFICIENTES 
 
No dia 31 de agosto de 2022, às 14:00 hrs, 13 (treze)  participantes abaixo 
relacionados, se reuniram remotamente, em videoconferência por meio do aplicativo 
Google Meet, acessível pela URL https://meet.google.com/ejk-wkmi-tsw, para tratar e 
deliberar acerca dos assuntos aqui expostos. 
 
Ana Manetti - Presidente do Conselho 
Sara Neves - Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
Sandra Negreiros - Secretaria Municipal de Saúde 
PH Souza - Secretaria de Serviços e Ordem Pública 
Vânia Numa- Instituto Alliance 
Thiago Ezequiel - Casa dos Conselhos 
Felipe de Mattos Assumpção - Biomob 
Cristiane Monteiro - setor de políticas públicas do Instituto Municipal de Cultura 
Neiva Voigt - Projeto Dançar por Dançar 
Pedro Fernandes - Conselheiro 
Chen Cheng - Conselheiro 
Luiz Felipe Cruz - Conselheiro 
Luziane Rodrigues - Conselheiro 
 
Assuntos em pauta apresentados conforme ordem cronológica durante a reunião: 
 
1º - Sandra Negreiros da SMS pontuou o recebimento de ofício da Defensoria Pública 
do Estado do Rio solicitando ao município de Petrópolis, em mediação com o 
CMDDPD, para que se identifique quais são as Leis municipais existentes para as 
pessoas com deficiência. A Presidente Ana ficou de buscar informações; 
 
2º - A partir de reclamações recorrentes do funcionamento da central de libras, foi 
proposta nova reunião com o secretário de Assistência Social a fim de estabelecer a 
eficiência desta central. Aguardando também respostas pendentes da última reunião, 
como a compra de um celular exclusivo da SAS e a contratação de dois intérpretes 
para a central de libras, visto não terem sido incluídos esses cargos no concurso 
público vigente; 
 
3º - No último dia 19 de agosto, o gabinete do prefeito e a SAS convocaram reunião a 
fim de discutirem sobre a implantação do centro de convivência da pessoa deficiente. 
Por compromissos alheios, a presidente do CMDDPD não compareceu, direcionando  
o conselheiro Chen Cheng para representá-la, o mesmo não pode participar devido a 
barreiras arquitetônicas no prédio da Prefeitura Municipal. Em resposta, o Prefeito 
Rubens Bomtempo comunicou que estará providenciando o acesso a todos. 
Quanto ao centro de convivência, a presidente do Conselho, estará solicitando uma 
nova reunião onde será apresentada a Sra. Luziane Rodrigues como representante 
do CMDDPD neste referido centro. 
Sandra Negreiros parabenizou a indicação, e, solicitou que nesta futura reunião 
fossem pontuados as questões de transportes para os usuários e acesso adequado 
às necessidades de muitos, a fim de usufruir com dignidade deste centro de 
convivência. Também fez citação para que este centro não seja confundido com 
centro de assistência; 
 



4º - Sra. Neiva Voigt do projeto Dançar por Dançar participou da reunião convidando 
os membros do Conselho e estendendo a divulgação para todos cidadãos PCD’s a 
comparecerem na oficina de dança com cadeirantes que se realizará no dia 7 de 
setembro, a partir das 13:00 hrs no Palácio de Cristal; 
 
5º - Sra. Cristiane Monteiro, responsável por políticas públicas no Instituto Municipal 
de Cultura, convidada pelo Conselheiro Pedro Fernandes, participou da reunião 
apresentando a Lei Paulo Gustavo, onde serão destinados fundos de incentivo a fim 
de socorrer a classe artística, produtores e técnicos culturais. Essa Lei já foi 
promulgada e depende somente da regulamentação devendo acontecer até 2023. A 
Sra. Cristiane apresentou o interesse na realização de projetos direcionados à PCD’s. 
O Sr. Felipe colocou a instituição Serratec disponível para realização de reuniões 
destinadas a este projeto do departamento de cultura. 
 
6º - A Presidente Ana mencionou sobre a organização de um balcão de empregos 
para PCD’s, juntamente com projetos de qualificação, capacitação e divulgação de 
vagas. A Sra. Sara Neves da Secretaria de Desenvolvimento Econômico ficou de fazer 
a mediação desta organização com o setor responsável pelo Balcão geral de 
empregos da cidade e providenciar a viabilidade dessa proposta; 
 
7º - Devido a troca do secretariado a partir da entrada do governo atual  e a todos os 
transtornos ocorridos pela tragédia, o projeto de implantar na cidade uma 
coordenadoria da pessoa com deficiência ficou parado. Assim sendo, a Dra. Ana 
vendo a necessidade e a urgência de dar sequência a este projeto, solicitou a 
aprovação dos Conselheiros, através de votação,  para que fosse encaminhado ao 
gabinete do Prefeito ofício solicitando a abertura desta coordenadoria o mais breve 
possível. 
A votação seguiu e foi unânime pelo sim! 
 
8º - O Conselheiro Chen Cheng foi parabenizado por todos pelo excelente trabalho na 
luta pela acessibilidade na Bauernfest; 
 
9º - Sr. Thiago Ezequiel da Casa dos Conselhos, convidou a todos a participarem da 
Conferência municipal da cidade de Petrópolis, a ser realizada no dia 03 de setembro 
com o tema: desenvolvimento urbano preparando Petrópolis para o futuro. Também 
apresentou projeto interno da Casa dos Conselhos quanto a atendimentos e visitas 
dando oportunidades de melhoria de currículos, treinamento de pequenos negócios e 
cursos de vendas na intenção de melhorar a capacitação do cidadão; 
 
10º - Sr. Pedro Fernandes, conselheiro, convidou a todos a participarem da oficina e 
palestra sobre projetos culturais no centro de cultura Raul de Leoni dia 13 de setembro 
às 18:30 hrs; 
 
A reunião foi encerrada às 15:00 hrs não deixando nenhuma dúvida, visto que todas 
as decisões, questionamentos e orientações foram amplamente explicados e 
contextualizados durante a reunião.  Desta forma esta ata se encerra com a 
reprodução fiel de tudo que foi discutido. 
 
 
Petrópolis, 31 de agosto de 2022 

                                                                


